

COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL VERSIÓN Nº 0493

"2019, Año del Caudillo del Sur, Emiliano Zapata"

"LXIV LEGISLATURA DE LA PARIDAD DE GÉNERO"

Ciudad de México, a 5 de septiembre de 2019

DIPUTADA LAURA ANGÉLICA ROJAS HERNÁNDEZ Presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados.

Mensaje durante la sesión de hoy, luego de rendir protesta de ley ante el Pleno.

Compañeros y compañeras diputadas, si me permiten quiero ofrecer un muy breve mensaje antes de clausurar la sesión.

Agradezco a todos los grupos parlamentarios por su confianza. Especialmente a los coordinadores, que han hecho un enorme esfuerzo por construir un acuerdo, que nos ha permitido, que nos ha permitido mantener la institucionalidad.

Como lo establece la ley y es, además, mi convicción personal, la Presidencia de la Mesa Directiva expresa la unidad de la Cámara. Es decir, representa el conjunto de las y los diputados, por lo que asumo este honroso compromiso con la voluntad de ejercerlo con el más alto sentido de institucionalidad, imparcialidad y respeto a la pluralidad política configurada por la voluntad del pueblo de México en esta Cámara de Diputados.

Mantendré un diálogo permanente y una actitud abierta, respetuosa y cercana hacia todos los grupos parlamentarios y hacia todos y cada uno de los miembros de esta asamblea.

En este momento de la historia de nuestro país es importante recordar el papel trascendental que tiene el Poder Legislativo como garante de la voluntad ciudadana, del equilibrio y de la colaboración entre Poderes en nuestro régimen democrático.

El Congreso representa a los y las mexicanas; es el lugar donde late el pulso democrático de nuestra nación y debemos preservarlo como un Parlamento vivo que dialoga, que debate, que acuerda, que es capaz de construir. Todo ello, en la búsqueda del interés general de las y los mexicanos.

Ese es el mandato ciudadano que tenemos y debemos honrarlo.

Ahora, si me permiten, quisiera dirigirme a mis compañeras diputadas.

Compañeras: muchas batallas hemos librado para lograr, por primera vez en la historia de nuestro país, una legislatura en la que las mujeres y hombres estamos prácticamente a la par. Somos la Legislatura de la Paridad y para nosotras es un alto honor y responsabilidad ser parte de ella.

Espero y confío en que todas y cada una de ustedes acompañen esta presidencia y que sepan que seré una aliada para seguir avanzando en la agenda de igualdad de las niñas y de las mujeres de México.

Concluyo, concluyo compañeras y compañeros, haciendo un llamado a la unidad de propósito que debe ser un México democrático, próspero y en paz.

Busquemos encontrarnos en las coincidencias más que en las diferencias, porque esta patria, en trance perpetuo de edificación, reclama de todos nosotros.

Muchas gracias.

-- 00000 --